



## **Destacada participación española en la 47ª Olimpiada Internacional de Física**

La delegación española enviada por la Real Sociedad Española de Física a la IPhO (International Physics Olympiad) ha cosechado unos estupendos resultados en esta Olimpiada Internacional que acaba de celebrarse en Zúrich del 11 al 17 de julio, y donde han competido 400 jóvenes de enseñanza secundaria, los mejores de sus respectivos países, enfrentándose a complicados problemas teóricos y experimentales.

Nuestros cinco estudiantes han sido premiados:

- Jesús Arjona Martínez ha conseguido una de las medallas de Plata;
- Javier Peñafiel Tomás ha logrado una medalla de Bronce;
- Javier González Domínguez, Lorenzo Sanmartín Arbones y Alfonso Mateo Aguarón han sido distinguidos con Mención de Honor.

Enhorabuena para todos ellos.

Son muy buenas noticias que animan a seguir trabajando desde la Real Sociedad Española de Física y desde su Comisión de Olimpiadas en actividades para el fomento de las vocaciones científicas en nuestro país.



**El equipo español posando tras la ceremonia de clausura de la IPhO'2016**



**Entrega de premios en la ceremonia de clausura de la IPhO'2016, celebrada en el prestigioso Tonhalle de Zúrich**



**Entrega de premio al ganador absoluto, el estudiante chino Mao Chenkai**